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6_80_9D_E5_9F_B9_E8_c10_178580.htm 专访朗阁教育姜华校

长 作为出国类语言考试，雅思正在被越来越多的国家所认可

。欧洲大部分国家都接受雅思成绩，包括杜克大学、普林斯

顿大学等一流大学在内的美国大学也逐渐开始认可雅思考试

成绩。而从另一个意义来讲，因为其测试的均衡性及实用性

使得测试结果较为真实的体现了一个人的语言水平，特别是

应用水平，也有越来越多的机构开始把雅思作为一种英语水

平的衡量工具来对待。这些因素逐年催长着国内雅思考试人

数，据悉，目前雅思考试人数在每年10万人次以上，成就了

巨大的培训市场。但是，培训机构广告的同质化，宣传上的

夸大和不切实的包装，使得学员在选择培训机构时非常头疼

。对于这些人来说，如何选择合适、优秀的雅思培训机构，

顺利从雅思考试中获取高分？本期请来了沪上著名的雅思培

训专家朗阁培训中心副校长姜华先生为你支招。破解雅思培

训四大误解保分不等于保障出于竞争的需要，不少机构都在

自己的宣传上打出了 “保六争七”甚至“保六争八”的承诺

，对于没有达到成绩的学员可以享受免费重读。但事实上，

影响考试成绩的主要因素有很多，考生自身素质也参差不齐

，机构的这种保分宣传明显带有水分。朗阁姜华校长表示，

朗阁是上海最早提出保分承诺的机构，但是这种宣传是建立

在科学的前提上的，即对朗阁数万名雅思学员的平均考分以

及结合行业最高教学研究实力，同时提出要求学员缺课不能

超过总课程的十分之一，按时完成作业，并对学员进行测试



，等情况下保分才是有意义的。同时朗阁会在听力、作文等

方面提出具体提升多少的可操作的要求。姜华认为，考试技

巧分在总成绩中大概占到0.51分，其余的还在于考生的实际语

言能力。因为学习实际上是一个相互的过程，只有学员充分

用心和合作，才能达到理想的效果。所以，从这个角度讲，

“保分”与其说是一个承诺，不如说是一个目标和要求。所

以对于学员来说，不能仅仅因为保分而形成对机构的依赖 ，

放弃自身的努力，最终浪费了自己的时间。 会员制课程不等

于精品为了迎合现代人的时间需求，一些培训机构推出了会

员制课程。凡是购买了这个课程的学员，可以在任何时间来

参加任何课程的相关的培训。这个概念听起来似乎很诱人，

但是，专家对“会员制”却提出了置疑。姜华校长表示，雅

思的备考过程是比较辛苦和枯燥的，有几个人能够在没有外

力的约束下自主的完成学习？更何况，没有系统规划的学习

是很难取得效果的。会员制课程（VIP课程）这种近似于“健

身中心式”的学习模式比较适合英语口语练习，而对于雅思

考试的准备而言，这种课程模式是极不科学的。朗阁65学习

卡都是为学员设计度身定制课程，学习效果才会成倍增加。

课时不等于小时在学员购买的课程时间中，有的机构写明是

多少个小时，有的却是课时。不要认为这是小问题，学员在

报名的时候应该问清楚，因为课时一般只有45分钟，等到培

训结束才发现上课时间比自己意想中的要缩水就太迟了。朗

阁雅思全部按照小时安排课程，学员可放心上课。 100Test 下

载频道开通，各类考试题目直接下载。详细请访问

www.100test.com 


